

祭りゆうきが盛大に開催

結城市のイベント「祭りゆうき」が10月26、27日に結城市中央町の市民文化センター「アクロス」周辺で開かれました。達生堂グループは、ドイトンコーヒーショップとDMATの展示、救護所開設などで祭りに参加、祭りを盛り上げるとともに、祭りに参加した人たちの安全を見守りました。

救護所では27日午後1時ごろ、会場となったけやき公園でご高齢の女性が倒れていると子供が救護所に駆け付けました。すぐにDMAT隊員が様子を見に行き、救護所に搬送。症状などを聞き、病院での受診が必要と判断。家族などにも連絡が取れない状態のため、救急車を要請し、城西病院で受診。処置をしたのちに無事帰宅しました。このほか、蜂に刺されたり捻挫や傷で2日間13人が救護所を頼ってきました。

ドイトンコーヒーショップはチャイティー出店で、タイの麻薬撲滅を目的に生産しているコーヒーを100円で販売。併せてニューヤマザキデイリーストア城西病院店もチャイティー出店で焼きたてパンなどを販売しました。

茨城県看護協会では「まちの保健室」として、健康相談所を開設。城西病院の看護師も参加しました。大ステージでは達生堂のエイサー隊が熱演しました。 2109年10月28日



救護所やドイトンコーヒー、エイサー隊で参加